
Mit neuer CPU ist die Grafikkarte meines
Hackintoshs nur noch halb so schnell
Beitrag von „g-force“ vom 15. Februar 2021, 20:24

Hast Du denn Opencore auf die Veränderungen angepasst?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/52832-mit-neuer-cpu-ist-die-grafikkarte-meines-hackintoshs-nur-
noch-halb-so-schnell/?postID=680007#post680007
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